

# 南富良野短歌会

今日も雨濡れるルピナス眺めつつ不作の畑に気の重くなる

相川 敏治

空間を見つめつばやく病める友 裏庭に躑躅咲いてゐるね」と

阿部 巖

農作業タイヤの前に小鳥の巢命大切避けて通りぬ

大居 貞子

雨上がり夫の遺せしジャーマンは彩とりどりに陽を受けて咲く

鍛冶場 渉子

小手毬の花片散りゆく美しき水無月の朝ふる雪のよう

菊池 仁子

戯れて紋白蝶の舞ふ庭はまだ朝露の光残れる

後藤 敏江

五月晴れ小鳥の合唱こだまする清しき朝きそいで鳴きぬ

小林 吉枝

雨風と毎日続く北の丘笹の葉泳ぎひと日暮れゆく

佐藤 すみゑ

農帰り夕日を背なかに負いながら孫とペタルで家路に急ぐ

柴田 キク

今日一日家にこもりて想いおりホームに入所の友達のこと

鈴木 セツ子

鶺鴒は真白き胸をふるはせて黒土の上われと畑うつ

鈴木 文代

山畑に黍の草取り励み居り背中押す様に鶯の声

津田 みね

吾が前にうしろに白き蝶の舞ふ伝へたきことあるが如くに

橋見 さえ子

紫は濃きも薄きも気高くて花苧蒲園の明日が待たるる

三宅 スエ

先輩は一人が好きとコテージに除草しながら目を輝かせ

山内 千代

のどやかさ友と出会いのパークゴルフ赤いボールが行ったり来たり

山田 千代

## シリーズ 学校だより ⑦⑨

各学校の取り組みを紹介します。

### ▶▶金山小学校▶▶▶

#### 金山合同大運動会

第5回金山合同大運動会当日(6月6日)の天気予報は「雨」……。しかし、前日から降り続いていた雨も(奇跡的に)当日はあがり、外で実施することができました。

今年のテーマ「元気でいこう!金小っ子」みんなが一つの運動会」のもと、子どもたちは、5月からソーラン節や競技の練習に励んできました。紅白玉入れ、二人三脚、親子競技、紅白リレーなど、

いずれの競技も白熱した勝負が展開されました。ソーラン節では、アンコールがかかり、2回も踊らせてもらいました。地域競技でも、年代別リレー競技

など、地域の方々のご協力で大変盛り上がりしました。

#### いこう!金小っ子～みんなが一つの



運動会を終えて全員で記念撮影

#### 力又ー

遠足

6月10日、金山小恒例の力又ー遠足が行われました。今年、講師に地域在住の大野さんをお迎えしました。

今年、天候にも恵まれ、9艇に分かれた力又ーの全艇

が、対岸まで見事に到着することができました。第84回卒業生制作の「PHENIX(フェニックス)号」も久々に湖面に浮かべて、校長先生と3年生の聖さんが代表して使用しました。(卒業生のみなさん、ありがとうございました。)

その後、運動会の紅白チームに分かれて湖上競技を行ったり、ライフジャケットを着けたまま水遊びをしたりと、大変楽しい遠足になりました。



対岸をバックに記念撮影

特集

まちの話題・出来事

まちの話題・出来事

南富良野短歌会 学校だより

カメラレポート

長寿医療制度のお知らせ

発信@みなくる

子育て支援 センターだより